

DEPORTES | Tenis de Mesa

José Miguel Ramírez, rey deoros en Honduras

El jugador del CajaSur Priego consigue cuatro medallas de oro en el XXXI Campeonato Centroamericano de tenis de mesa

Redacción

Miércoles 28 de noviembre de 2012 - 10:25



El jugador del CajaSur Priego Tenis de Mesa José Miguel Ramírez, ha sido el gran triunfador en el XXXI Campeonato Centroamericano disputado en Tegucigalpa, Honduras. El hispano-guatemalteco se hizo con el oro en todas las pruebas terminando imbatido al no ceder ni un solo enfrentamiento en ninguna de las modalidades disputadas.

En dobles mixtos Ramírez formaba pareja con la ex jugadora del CajaSur Andrea Estrada y juntos llegaban a la final donde se hacían con el triunfo ante la pareja también de Guatemala formada por Mabelyn Enríquez

y Héctor Gatica. En dobles masculinos formó pareja con Gatica y se imponían en la gran final a la otra pareja de Guatemala formada por Heber Moscoso y Kevin Soto.

En las pruebas de equipo el jugador del CajaSur Priego lideró al conjunto que representaba a Guatemala y tras finalizar primeros en la fase de grupos se hacían con un puesto en la final derrotando a El Salvador por 3-0. En la gran final Guatemala se imponía a México por 3-0 y se hacía con el oro.

Por último en las pruebas individuales Ramírez dominó en la fase de grupos logrando acceder al cuadro final donde entraba en octavos de final e iba salvando rondas hasta llegar a la final. Ahí le esperaba el salvadoreño Josué Donado al que se imponía por 4-0 conquistando un nuevo oro.